



LU POUR VOUS

aef
info

dépêche n° 69 28 36



Sur le volet carrière et rémunération, la CFE-CGC s'inscrit sur la même ligne que les autres syndicats, appelant le ministre à revaloriser le point d'indice. "En vingt ans, l'écart s'est énormément creusé entre le public et le privé, avec des périodes de gel de point d'indice. Pendant ce temps-là, le pouvoir d'achat des agents baissait et l'inflation grimpait", explique Stanislas Gaudon, président par intérim de la fédération des services publics de la CFE-CGC

Un possible chantier sur la sécurité des agents publics?

Rattrapé par l'actualité qui a touché tout le corps public dimanche 21 mai et lundi 22 mai (lire sur AEF info), la CFE-CGC avait publié le 22 mai un communiqué de réaction, indiquant la volonté du syndicat d'inscrire la question de la sécurité des agents à l'agenda social. "En tant que syndicat, on ne peut pas compter les morts sans œuvrer pour protéger les agents", explique Stanislas Gaudon. Selon les témoignages de ce dernier, "Stanislas Guerini s'est montré plus qu'ouvert à ce sujet", avant de commenter : "On n'est pas seulement dans la réaction politique d'un ministre à l'actualité, mais à force de faire face à ces éléments dramatiques, il semble avoir pris conscience qu'il ne peut plus se résigner". Le ministre de la Fonction publique n'ayant pas les rênes sur ce sujet, Stanislas Gaudon espère qu'il puisse au moins "être l'initiateur d'une discussion entre les ministères concernés pour qu'ils puissent prendre à bras-le-corps le dossier".



<https://www.cfecgcfp.org>



fonctions.publiques@cfecgcfp.org